

令和2年4月10日

新入生、在校生、保護者の皆様

星城大学
学長 赤岡 功

新型コロナウイルス感染症への本学の対応について

現在、新型コロナウイルスが世界的に流行し、多くの感染者及び死亡者が報告されています。日本国内においても、一部地域で緊急事態宣言が発令され、愛知県においても多数の感染者が報告される中、県独自の発令がされ、今後の感染拡大も懸念されています。

本学においても、学生、教職員等に対し、体調管理及び感染拡大防止策を徹底し、不要不急の外出を控えるように指導する一方、学内への立ち入りにおいても感染予防の措置を講じているところです。

また、万が一本学において感染者が発生した場合に備え、学内での緊急対応の体制を整えると同時に、関係各機関と連携し、対応できるよう万全の体制を整えています。

さて、新入生の皆さん、入学おめでとうございます。これから始まる大学生活への期待に心躍らせながら、入学の日を待ち望んでみえたことと思います。残念ながら、猛威をふるっている新型コロナウイルスの影響で、入学式の取り止め、講義開始の延期などの対応をせざるを得ない状況となりました。また、在学生の皆さんも、変則的な対応に戸惑われているかと思えます。教育実習や、病院施設での実習がどのように行われるかの不安もお持ちでしょう。現在も収束の目処が立たず、クラスター感染が最も危険であると指摘されていることから急遽、講義開始日の延期などのお知らせしてまいりましたが、現状も拡大傾向にあることから、本学では 2020 年前期の講義はオンラインによる遠隔講義を取り入れて行う方針となりました。

原則、全ての講義を遠隔講義で行っていきます。実習や実技につきましても極力、後期日程や集中講義などで対応する予定です。やむを得ず通学での対面講義が必要な場合は学内環境に十分配慮した対応とさせていただきますのでご理解をお願いします。

このような状態で規定の単位が履修できるのか、オンライン講義で理解できるのかなど、様々なご心配やご不安を感じていることと思います。科目の履修、実習、留学や卒業の時期には影響が生じないように対策を講じていきます。またオンライン講義の他、ゼミ教員や事務局からの連絡などについても、双方向のシステムを活用し学生の皆様の状況、ご家庭からのご相談や質問にもお応えしていく予定です。尚、講義のオンライン化を実施する為には本学のIT教育ツールとして利用頂いているパソコンは不可欠であり、新入生の皆様には、その利用の為、オリエンテーションについてのみ万全な感染防止対策を学内に講じつつ実施させて頂く予定です。当日は大学駐車場を開放いたしますので可能な方はお車での来校も推奨する次第です。

なお、1人でも罹患者が出た場合、保健所と協議の上、罹患者が接触したと考えられる学生、教職員をすべて隔離すると同時に、感染経路が大学内の場合、大学キャンパスの閉鎖、使用した教室、食堂等を消毒するなどの措置をとらせていただきます。またその場合、遠隔講義を休講する場合がありますのであわせてご理解の程、よろしくごお願い致します。

以上